
外国人
がいこくじん

のみなさんを対 象
たいしょう

にした 

 『日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト』を開催
かいさい

します。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●応募
お う ぼ

資格
し か く

  ①日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト（審査
し ん さ

あり）：筑
ちく

豊
ほう

地域
ち い き

に住
す

んでいて、日本語
に ほ ん ご

を 

母語
ぼ ご

としない外国人
がいこくじん

。 

        ※過去
か こ

に最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

をとったことがある人
ひと

は出
で

ることができません。 

②日本語
に ほ ん ご

スピーチ発表会
はっぴょうかい

（審査
し ん さ

なし）：日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテストに出
で

る自信
じ し ん

 

がない人
ひと

、飯塚市
いいづかし

の日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

に通
かよ

う人
ひと

、または飯塚
いいづか

国際
こくさい

交流
こうりゅう

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

 

に入
はい

っている団体
だんたい

がすすめる外国人
がいこくじん

。 

●テ ー マ    自由
じ ゆ う

 

●制限
せいげん

時間
じ か ん

    3分
ぷん

  

●募集
ぼしゅう

人数
にんずう

  コンテストは 10名
めい

くらい。発表会
はっぴょうかい

は５名
めい

くらい。 

●応募
お う ぼ

締切
しめきり

  9月
がつ

20日
にち

（金
きん

） 

●応募
お う ぼ

方法
ほうほう

  申込
もうしこみ

用紙
よ う し

を FAX、電子
で ん し

メールまたは郵送
ゆうそう

で出
だ

してください。 

●原稿
げんこう

締切
しめきり

  申込
もうしこみ

用紙
よ う し

に書
か

いて、FAX、電子
で ん し

メールまたは郵送
ゆうそう

で出
だ

してください。 

原稿
げんこう

は 10月
がつ

18日
にち

（金
きん

）までに出
だ

してください。申し込み
もう   こ   

の時
とき

はいりません。 

 

●開催
かいさい

日時
に ち じ

  2024年
ねん

11月
がつ

3日
にち

(日
にち

) 12時
じ

受付
うけつけ

 

・日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト 

（原稿
げんこう

を見
み

ないで発表
はっぴょう

します） 

・日本語
に ほ ん ご

スピーチ発表会
はっぴょうかい

 

(原稿
げんこう

を見
み

て発表
はっぴょう

できます) 

●開催
かいさい

場所
ば し ょ

  飯塚市
いいづかし

役所
やくしょ

 2階
かい

 多目的
たもくてき

ホール 

●表
ひょう

 彰
しょう

  

【コンテスト】  最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

    １名
 め い

（表 彰 状
ひょうしょうじょう

+20,000円
えん

） 

優秀
ゆうしゅう

賞
しょう

     ２名
 め い

（表 彰 状
ひょしょうじょう

+10,000円
えん

） 

敢闘
かんとう

賞
しょう

     数名
すうめい

（ 表 彰 状
ひょうしょうじょう

） 

参加
さ ん か

賞
しょう

     ７名
めい

（5,000円
えん

） 

【発表会
はっぴょうかい

】   参加
さ ん か

賞
しょう

      全員
ぜんいん

（3,000円
えん

） 

 

11月
がつ

３日
にち

開催
かいさい

 

 

●お申
も う

し込
こ

み・お問
と

い合
あ

わせ 

飯塚
いいづか

国際
こくさい

交流
こうりゅう

推進協
すいしんきょう

議会
ぎ か い

事務局
じ む きょ く

 

飯塚市
いいづかし

役 所
やくしょ

 国 際
こくさい

政策課
せいさくか

  

武本
たけもと

、石田
いしだ

 
Tel: 0948-96-8507 
Fax: 0948-29-5440 

Email:kokusai@city.iizuka.lg.jp 


